



Franz

"Brannte uns nicht das Herz, als
der Herr unterwegs mit uns
redete."

Die Bibel - Lukasevangelium 24,32

So kann es einem nach einer Begegnung
gehen!
Man hat Feuer gefangen und das Leben
nimmt einen anderen Verlauf.
Sich einlassen auf den Anderen, sich öffnen
für eine neue Perspektive lassen mich in
einen Raum eintreten, in dem ein
Berührtwerden möglich wird, um mich auf
den Weg meines Lebens machen zu
können.

Wann stelle ich dieses Feuer,
diese Begeisterung, dieses
Angezogenwerden in meinem
Leben fest? Gibt es Momente,
wo ich es wahrnehmen kann?

Was könnte der Funke
sein, der das in mir
auslöst?
Hat es in mir schon mal
"gebrannt"?

